PROCES VERBAL du CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 13 MARS 2019

L'an deux mil dix-neuf, le vingt-huit janvier à dix-huit heures,

le Conseil de Communauté, régulièrement convoqué, s'est réuni à St Remy en Bouzemont sous la présidence de Mme CHEVALLOT Pascale.

Présents: ARRIGNY: BOUQUET Marie-France, BRANDONVILLERS: CAPPEZ Joël, CHATILLON S/ BROUE: RESER Joël, CLOYES S/ MARNE: //, DOMPREMY: //, DROSNAY: RENAUDIN Marcel, ECOLLEMONT: CHRUSTOWSKI Albert, ECRIENNES: DELAUNAY Michel, FAVRESSE: LOISELET Florence, GIFFAUMONT: CALABRESE Jean-Pierre, HAUSSIGNEMONT: GUILLEMIN Danièle, HEILTZ LE HUTIER: BOTELLA Bruno, ISLE S/MARNE: //, LARZICOURT: BOURGOIN Régis, LUXEMONT-VILOTTE: GAGNEUX Gilles, //; MATIGNICOURT: LECLERC Didier, MONCETZ L'ABBAYE: CARON Monique, NORROIS: SANLIS Jackie, ORCONTE: PAUL François, //, OUTINES: MAILLOT Ghislain, STE MARIE DU LAC: JENNEPIN Luc, ST REMY EN BZT: DE BOUVET Michel, //// SCRUPT: BEAUVOIS Jean-Philippe, THIEBLEMONT: GIRARDOT Christian, COLARD Raymond, //

HERNANDEZ Mario donne pouvoir à PAUL François GRINGUILLARD François donne pouvoir à DE BOUVET Michel

M. CALABRESE Jean-Pierre a été élu secrétaire

04/2019 : INSTALLATION D'UNE CLIMATISATION DANS LES LOCAUX DE LA MAISON MEDICALE

Les épisodes de grosses chaleurs risquant d'être plus fréquents et la canicule de l'été 2018 ayant indisposé les patients et les praticiens exerçant à la maison pluridisciplinaire, Madame la Présidente fait part aux membres du Conseil Communautaire de la décision des membres du bureau d'installer une climatisation.

Après l'étude des différents devis reçus de sociétés compétentes dans ce domaine, le Conseil Communautaire, décide, par 23 Voix pour et 2 voix contre, de retenir la Société PRINGE, située à Margerie-Hancourt, pour un montant total HT de 27 944.20 €.

Les crédits nécessaires seront inscrits au budget annexe de la Maison Médicale 2019.

Madame la Présidente est autorisée à signer tous les documents nécessaires à cette affaire.

INFORMATIONS DIVERSES:

La demande d'agrément a été demandée à l'automne 2018 et accordée en janvier 2019 ;

En février, une fiche mission a été déposée sur le site « service civique » et diffusée également auprès de la mission locale ;

En voici son contenu principal

Mission recherchée : ambassadeur du lien intergénérationnel

Lieu: A Saint Remy en Bouzemont et ses environs

Domaine : Solidarité

La mission sera assurée dans le cadre des actions menées en faveur des personnes âgées et des familles. En lien avec les habitants bénévoles, les agents et les élus chargés de développer le lien social, le volontaire devra développer la solidarité intergénérationnelle :

Exemples : Rendre visite aux personnes âgées pour échanger avec elles ou bien pour leur apporter des livres ;

Aller à la rencontre des adolescents, des personnes fragilisées ou non pour engager un dialogue leur permettant de se rapprocher de la Maison de Services aux Publics ou des associations ;

Repérer et valoriser les initiatives locales, associatives ou portées par les habitants ;

Favoriser les échanges intergénérationnelles en faisant participer les habitants à des ateliers (par ex : bricolage, couture, utilisation des tablettes....)

Quand : A partir du 11 mars 2019 pour une durée de 6 mois, 24h par semaine.

<u>Organisme demandeur</u>: Communauté de communes Perthois Bocage et Der dont le siège est situé 23 rue du Radet à Saint Remy en Bouzemont.tel 03 26 74 12 49

Mail: cc-perthoisbocageetder@orange.fr

La communauté de communes PBD regroupe 25 communes essentiellement rurales et exerce beaucoup de compétences. Elle développe depuis 2015, une démarche de développement social au sein de son territoire en partenariat avec la Mutualité Sociale Agricole Marne Ardenne Meuse.

Une charte de solidarités avec les ainés a été mise en place pour lutter contre l'isolement des personnes âgées, apporter du lien social et améliorer le bien-être.

Ainsi beaucoup d'actions ont été menées en faveur des séniors avec les séniors, c'est-à-dire en les faisant participer à la mise en œuvre des projets et à leur concrétisation afin d'améliorer leur bien-être.

Depuis, les élus de la communauté de communes ont pensé qu'il serait utile d'engager un jeune en service civique pour poursuivre avec cette même démarche, différentes actions permettant de développer ou de consolider ce lien social en l'étendant à l'ensemble des familles.

A ce jour, nous n'avons reçu aucune candidature.

^{* 18} membres du personnel communautaire et deux agents communaux participeront à la formation « gestes de premiers secours » durant les vacances d'avril

^{*} Réunion de la commission finances : mercredi 20 mars 2019 à 16h.